



安積三小 学校だより No. 16

## 三しょうの丘

平成24年12月21日発行

文責：校長 立石ひとみ

全校児童数 509名

### 実りの多かった82日間、ご支援ありがとうございました

本日で第2学期が終了いたしました。保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力をいただき、実りの多い教育活動を行うことができました。心より感謝申し上げます。

さて、本日の終業式で次のような話をしました。(一部抜粋)

2学期は合唱祭、宿泊学習、学習旅行、修学旅行、陸上交歓会、持久走記録会等がありました。みなさんは、それらの行事、毎日の学習において自分のめあてをしっかりと持って、本気でがんばる姿がどの学年でも見られたことが素晴らしいと思います。人が一つのことに真剣に取り組み、がんばる姿は周りの人に大きな感動を与えます。そればかりでなく、がんばったその人に大きな力をそなえてくれます。(途中省略)

「命を守ること」と「笑顔で元気にあいさつをすること」は、残念ながらあと一步の努力が必要です。交通事故ゼロ、元気にあいさつが響き合う学校にしていきたいものです。



～教室でテレビ放送を見る児童～

楽しい冬休みです。事故のない冬休みにしましょう。ご家族おそろいでよい年をお迎えください。

児童の皆さん、1月8日は元気に登校してください。保護者の皆様、3学期もよろしくお願いいたします。

### 第2回一斉パトロールを行いました

12月17日(月)午後2時より校庭で一斉パトロールの全体会を行いました。安積地区地域サポートチーム会長さんよりあいさつがあり、笹川交番の方から登下校の安全や不審者の被害防止についてご指導をいただきました。その後、登下校班ごとに安積地区地域サポートチームの方々に見守られ下校しました。

安積地区地域サポートチームの皆様、ご協力ありがとうございました。(町内会、老人会、民生委員、ボランティア連絡会、育成会、母の会、防犯協力会、PTA役員の約50名の皆様においていただきました)今後ともよろしくお願いいたします。



### 甲状腺検査を実施しました

12月18日(火)本校にて甲状腺検査を実施しました。県立医科大学病院からたくさんの職員が来校されました。

検査は午前9時より1年生から始まりました。図工室内に5つの検査ブースが設置され、スムーズに検査が進められました。

子どもたちは緊張した様子でしたが、説明をよく聞き、お行儀よく受診することができました。今後複数の専門医によって再判定することもありまして、今回の検査結果は概ね2ヶ月をめどに保護者の皆様に郵送でお知らせします。



安積第三小学校のホームページをどうぞご覧ください。

<http://www.edu.city.koriyama.fukusima.jp/asaka3-e/>



### モニタリングポスト線量計表示

安積三小

(職員室前設置、高さ50cm)

12/21(金)8:00現在

0.17  $\mu$ sv/h